

HERR, bei dir habe ich mich geborgen. Lass mich nicht zuschanden
werden in Ewigkeit.
(aus Psalm 31)

Am Dienstag, 19. Juni 2018, ist unser Mitbruder

P. Roland (Athanas) Topitsch
29. Jan. 1948 – 19. Juni 2018
Capitulare des Benediktinerklosters
Muri-Gries

nach schwerer Krankheit in der Marienlinik friedlich im Herrn
entschlafen.

Roland wurde am 29. Januar 1948 in Zürich geboren und wuchs in
Grenchen auf. Er besuchte das Gymnasium am Benediktinerkollegium
in Sarnen und trat nach der Matura 1969 in unser Kloster ein. Er legte
am 17. September 1970 die Profess ab. Er studierte Theologie in
Innsbruck und Philosophie in Konstanz. 1978 übernahm er zusammen
mit P. Bonifaz Klingler und P. Eugen Joller die Pfarrei Neuenhof. Dort
wurde er am 7. Juli 1979 zum Priester geweiht. 1983 kehrte er nach
Gries zurück und übernahm 1987 die Leitung des Schülerheims. Von
2000 bis 2012 amtierte er als Dekan und Novizenmeister. P. Roland war
ein sehr belesener Mitbruder, dem besonders die Beschäftigung mit der
Heiligen Schrift ein Herzensanliegen war. Im Herbst 2017 wurde bei
ihm ein Tumor diagnostiziert. Am Dienstag, den 19. Juni, gab er sein
Leben in die Hand des Schöpfers zurück.

In christlicher Trauer

Abt Beda und Konvent
Ursula Topitsch

Anton und Krassimira Topitsch –Staneva mit Ariana

Rosenkranzgebet und Vigilfeier

in der Stiftspfarrkirche

Sonntag, 24. Juni 2018 um 20 Uhr

Begräbnisgottesdienst

in der Stiftspfarrkirche

Montag, 25. Juni 2018 um 10.30 Uhr

mit anschliessender Beisetzung

in der Klostergruft

Dreissigster

in der Stiftspfarrkirche

Samstag, 21. Juli 2018 um 8.15 Uhr

Kloster Muri-Gries

Bozen, 20. Juni 2018